

COMMUNIQUE DE PRESSE

Industrie

Implantée à Archamps SCL International fait son entrée dans l'annuaire des leaders de l'industrie

Archamps (74), le 13 février 2014. Créée il y a vingt ans par Jean Gehrig « SCL International » est aujourd'hui le leader mondial de traitement du verre ophtalmique. L'entreprise qui rayonne dans 72 pays s'est développée sur la Technopole.

En 1993, Jean Gehrig constate que le verre minéral traditionnel est remplacé par le verre plastique en raison de ses nombreux avantages (prix, poids, qualité, applications). Il constate que tout est à faire dans ce secteur et se lance dans la production de machines spécialisées pour le traitement des substrats organiques comme les verres de vue (blancs et solaires). Nettoyage, traitement de surface et durcissement, les premières machines labellisées « **SCL International** » - Special Coating Laboratory – voient le jour à Archamps, 650 d'entre elles sont désormais installées dans le monde entier. Ce savoir-faire, cette expertise métier ne sera jamais égalée au point que les laboratoires contactent SCL en direct pour être équipés des précieuses machines. « *Nous sommes moins de 10 personnes dans le monde à maîtriser la technique des traitements des verres optiques, c'est très difficile de maîtriser tous les paramètres des traitements comme nous le faisons et personne ne nous égale à ce niveau de qualité et de performance* » précise Jean Gehrig.

Au fil des années, **SCL International** a conquis des marchés sur tous les continents, enregistrant une progression constante de son chiffre d'affaires (7,8 Mo € en 2012 – 8,15 Mo en 2013 pour un effectif de 37 personnes). Pour ses vingt ans l'entreprise a presque triplé ses capacités de production (3000m2) sur la Technopole dont il est l'un des occupants historique. « *Nous avons choisi Archamps pour sa proximité avec l'aéroport international de Genève, car chaque semaine nos collaborateurs interviennent partout dans le monde* ».

En 2013, les 20 ans de l'entreprise ont été l'occasion d'un passage de témoin entre le père Jean et son fils Denis, aux commandes, Denis a donc pris la tête au poste de Président de SCL International (photo).

Le fournisseur de Google Glass...

L'expertise de la société dans le traitement de surface des verres ophtalmiques plastique a favorisé le développement de technologie à forte valeur ajoutée dans les applications de l'horlogerie (pour les verres de montres - proximité de Genève oblige) et dans l'industrie optique, pour des composants et des optiques de caméra. C'est ainsi que le fabricant haut savoyard va-t-il contribuer à la fabrication du principal composant de la fameuse Google Glass qui crée déjà le buzz avant même sa sortie programmée fin 2014. Cette nouvelle lunette connectée permettra de superposer des images réelles et virtuelles (réalité augmentée). Un module informatique fixé sur la branche de lunette et un écran placé à quelques centimètres de l'œil permettra d'apprécier un champ visuel dans des conditions optimales.

« *Nous sommes déjà opérationnels et fabriquons les équipements pour le sous-traitant de Google qui nous a sollicités pour notre expertise et pour la qualité de notre travail.* » précise modestement Jean Gehrig.

Leader dans son domaine d'activité, présent à l'international (la France représente 4% de son CA et l'Europe 30%), une technologie innovante reconnue... **SCL International** répond donc aux critères de l'Agence Economique Départementale et sera donc logiquement référencée dans l'annuaire 2014 des entreprises leaders de l'AED 74 dont la sortie est programmée ce printemps.

Illustration photo libre de droit : Denis Gehrig – Président de SCL INTERNATIONAL

Service de presse – Archamps Technopole
Agence MEDIACOM Consulting
Tel : + 33 450 43 15 15

Agence de Relations Presse Internationales
MEDIACOM Consulting

Siège social
Alliance A - 178 rue des frères Lumière
ARCHAMPS TECHNOPOLE
74160 St Julien-en-Genevois cedex

Genève
Route des Jeunes 37
CP 1175
CH -1227 CAROUGE

www.mediacom-consulting.com